

Aviso Legal

Este sitio web, compuesto por el portal y la subsele electrónica (dominio www.opaef.es) y todos sus contenidos, incluyendo los textos, imágenes, códigos y cualquier otro material, son propiedad del Organismo de Asistencia Económica y Fiscal de la Diputación de Sevilla (en adelante OPAEF), o de terceros que hayan autorizado el uso de estos contenidos al OPAEF. Todo este material está protegido por la legislación de protección de la propiedad intelectual y su uso indebido puede ser objeto de sanciones, incluso penales, según el artículo 270 del vigente Código Penal.

El uso de la información contenida en este dominio implica la aceptación de las condiciones generales de uso detalladas en este aviso legal, sin perjuicio de las condiciones particulares que pudieran aplicarse a algunos de los contenidos o servicios del sitio web. En concreto, todo acceso a este sitio web del OPAEF está sujeto a las condiciones siguientes:

Utilización de la información contenida en la web del OPAEF y propiedad intelectual.

El acceso a la web del OPAEF y el uso que pueda hacerse de la información que contiene son de la exclusiva responsabilidad del usuario.

El usuario se compromete a utilizar este servicio sin incurrir en actividades que puedan ser consideradas ilícitas o ilegales, que infrinjan los derechos del OPAEF o de terceros, o que puedan atentarse contra las normas vigentes.

El OPAEF no se responsabilizará de ninguna consecuencia, daño o perjuicio que pudieran derivarse de este acceso o uso de la información, con excepción de todas aquellas actuaciones que resulten de la aplicación de las disposiciones legales a las que deba someterse en el estricto ejercicio de sus competencias.

Los derechos de propiedad intelectual de la web del OPAEF, su diseño gráfico y los códigos que contiene son de titularidad de la Diputación Provincial de Sevilla, directamente o a través de sus entidades instrumentales, INPRO S.A.U. y OPAEF, salvo que se indique una titularidad diferente. La reproducción, distribución, comercialización o transformación no autorizadas de estas obras constituye una infracción de los derechos de propiedad intelectual de su titular.

Igualmente, todas las marcas o signos distintivos de cualquier clase contenidos en el Portal y/o Sede están protegidos por Ley.

Sin perjuicio de lo expuesto en el siguiente párrafo en cuanto a la información, queda totalmente prohibido distribuir, copiar, modificar o transmitir tanto el contenido como el código de las páginas, salvo que se cuente con la autorización expresa y por escrito del OPAEF. En especial, queda prohibido todo tipo de copia, reproducción, distribución y uso, en cualquier medio, de las imágenes, logotipos u otros signos identificativos del OPAEF. La utilización no autorizada de la información contenida en la web del OPAEF, así como los perjuicios ocasionados en los derechos de propiedad intelectual e industrial de sus titulares pueden dar lugar al ejercicio de las acciones que legalmente correspondan y, si procede, a las responsabilidades que de dicho ejercicio se deriven.

La información disponible en la web del OPAEF, salvo indicación expresa en contrario, es susceptible de reutilización en los términos previstos en la Ley 37/2007, de 16 de noviembre, sobre reutilización de la información del sector público, quedando autorizada su reproducción total o parcial, modificación, distribución y comunicación, para usos comerciales y no comerciales, con sujeción a las siguientes condiciones:

Queda prohibida en cualquier circunstancia la desnaturalización del contenido de la información.

El usuario queda obligado a citar la fuente de los documentos objeto de la reutilización.

El usuario queda obligado a mencionar la fecha de la última actualización, cuando esté disponible, de los documentos objeto de la reutilización.

Calidad de la información.

La información administrativa facilitada a través de esta web no sustituye la publicidad legal de las leyes, de las disposiciones generales y de los actos que hayan de ser publicados formalmente en los diarios oficiales. El OPAEF desarrollará los esfuerzos precisos para evitar errores y, en su caso, repararlos o actualizarlos lo antes posible, no pudiendo garantizar su inexistencia ni que el contenido de la información se encuentre permanentemente actualizado. En todo caso, los textos que se ofrecen en el Portal tienen carácter meramente informativo, es decir, carecen de validez jurídica. Para fines jurídicos, deberán consultarse los textos publicados en los correspondientes boletines y diarios oficiales.

En la Sede electrónica el OPAEF garantizará, según establece la normativa aplicable, la integridad, veracidad y actualización de las informaciones y servicios que se faciliten.

El OPAEF se reserva el derecho a modificar en cualquier momento y sin previo aviso, la presentación y configuración de la web y sede electrónica, así como la oferta de servicios y las condiciones que se requieren para utilizarlo, con el objetivo de mejorar el servicio ofrecido a través de Internet.

El OPAEF cumplirá estrictamente la normativa vigente en cada momento sobre protección de datos de carácter personal (ver apartado política de privacidad y protección de datos) y adoptará las medidas legalmente exigibles para la protección de los datos de carácter personal del usuario, preservando su privacidad.

Disponibilidad de la información.

El OPAEF no puede garantizar plenamente el funcionamiento de la red de comunicaciones y, por tanto, no asume responsabilidad alguna sobre la disponibilidad de su servidor.

El OPAEF no garantiza la disponibilidad ni continuidad del funcionamiento de la web y de sus servicios, pudiendo el servidor ser desconectado sin previo aviso. Se procurará que el impacto por tareas de mantenimiento sea el mínimo posible, y, cuando sea posible, se advertirá previamente de las interrupciones en el servicio de la Sede electrónica.

El OPAEF no se responsabiliza de ningún daño o perjuicio sufrido por el usuario que se derive del acceso a este servidor o del uso de información o aplicaciones en él contenidos. Los usuarios quedan informados de que la utilización de los sistemas electrónicos de transmisión de datos y el correo electrónico no ofrecen garantías absolutas de seguridad.

El OPAEF no garantiza que la web y el servidor estén libres de virus y no se hace responsable de los posibles daños o perjuicios que se puedan derivar de interferencias, omisiones, interrupciones, virus informáticos, averías telefónicas o desconexiones en el funcionamiento operativo de este sistema electrónico motivados por causas ajenas al Organismo, de retraso o bloqueos en el uso de este sistema electrónico causados por deficiencias o sobrecarga de líneas telefónicas o de sobrecarga en el sistema de Internet o en otros sistemas electrónicos, así como de daños que puedan ser causados por terceras personas mediante intromisiones ilegítimas en el control del Organismo.

Navegadores, cookies y Javascript.

Por razones de seguridad, el OPAEF sólo garantiza el correcto funcionamiento de su web con navegadores compatibles con HTML5 y las versiones de los mismos que estén soportadas por sus propios fabricantes en cada momento.

La utilización de navegadores diferentes o de versiones no soportadas por sus propios fabricantes podría dar lugar al acceso y visualización del contenido de la web del OPAEF, pero no garantizaría una total y adecuada visualización o disponibilidad de documentos o de otras funcionalidades. Pueden descargarse actualizaciones o navegadores en las páginas web de los proveedores de este tipo de programas.

Además, para el correcto funcionamiento de esta web es necesario que el navegador tenga habilitado el uso de javascript.

De acuerdo con lo que establece la Ley orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales, el OPAEF informa a los usuarios de la web que los datos de navegación del usuario son controlados por cookies.

Las cookies son ficheros que se descargan en su ordenador al acceder a determinadas páginas web y permiten a éstas, entre otras cosas, almacenar y recuperar información sobre los hábitos de navegación de un usuario o de su equipo y mejorar su proceso de navegación, ya que permiten que la página web ofrezca al usuario información que puede ser de su interés, en función del uso que realice del contenido de la misma.

En caso de no querer recibir cookies, por favor, configure su navegador de internet para que las borre del disco duro de su ordenador, las bloquee o le avise en caso de instalación de las mismas. Para continuar sin cambios en la configuración de las cookies, simplemente continúe en la página web.

Las cookies utilizadas no almacenan dato personal alguno, ni ningún tipo de información que pueda identificar al usuario, salvo que éste quiera registrarse de forma voluntaria con el fin de utilizar los servicios puestos a su disposición o de recibir información sobre promociones y contenidos de su interés. La navegación en la web del OPAEF presupone el consentimiento para el uso de las cookies antes enunciadas y las condiciones contenidas en la presente política de cookies.

Mediante la configuración de las opciones del navegador es posible permitir, bloquear o eliminar las cookies instaladas en el equipo del usuario. Información sobre cómo hacerlo, en relación con los navegadores más comunes, está disponible en los links que se incluyen a continuación:

- Explorer: <http://support.microsoft.com/es-es/kb/278835> [<http://support.microsoft.com/es-es/kb/278835>]
- Chrome: <http://support.google.com/chrome/bin/answer.py?hl=es&answer=95647> [<http://support.google.com/chrome/bin/answer.py?hl=es&answer=95647>]
- Firefox: <http://support.mozilla.org/es/kb/Borrar%20cookies> [<http://support.mozilla.org/es/kb/Borrar%20cookies>]
- Safari: <http://support.apple.com/kb/ph5042> [<http://support.apple.com/kb/ph5042>]

No obstante, existe la posibilidad de que la desactivación de alguna cookie impida o dificulte la navegación o la prestación de los servicios ofrecidos en la página web.

Dado que la página web del OPAEF puede modificar esta política de cookies en función de las exigencias legales o con la finalidad de adaptar dicha política a las instrucciones dictadas por la Agencia Española de Protección de Datos, se recomienda a los usuarios visitarla periódicamente. Cuando se produzcan cambios significativos en esta política de cookies, se comunicarán a los usuarios, bien mediante la web o a través de correo electrónico a los usuarios registrados.

Establecimiento de hiperenlaces.

a) Hiperenlaces del Portal y/o Sede a otras páginas web.

En la web del OPAEF se han incluido enlaces a páginas de sitios web de terceros ("links"), la mayor parte a páginas de Internet de otras Administraciones Públicas, que se han considerado de interés para los usuarios. No obstante, el OPAEF no será responsable de la información que se pueda obtener a través de los enlaces o que provenga de fuentes ajenas a esta Administración.

b) Hiperenlaces desde otras páginas web al Portal y/o Sede.

Sin perjuicio del especial régimen que pudieran tener los hiperenlaces que, a través de INPRO, hayan podido habilitarse en las páginas web de los ayuntamientos que mantienen convenio con el OPAEF, con carácter general, los usuarios que se propongan establecer un hiperenlace entre su página web y la del OPAEF deberán tener en cuenta lo siguiente:

- El establecimiento del hiperenlace no implica en ningún caso la existencia de relaciones entre el OPAEF y el propietario de la página web en la que se establezca, ni la aceptación y aprobación por parte del OPAEF de sus contenidos o servicios. Por tanto, no se declarará ni se dará a entender que el OPAEF ha autorizado expresamente el hiperenlace ni que ha supervisado o asumido de cualquier forma los servicios ofrecidos o puestos a disposición en la página web desde la que se establece el hiperenlace.

- El OPAEF no se responsabiliza en modo alguno ni garantiza la calidad, exactitud, fiabilidad, corrección o moralidad de contenidos o servicios que el establecimiento del hiperenlace pueda ofrecer. El usuario asume bajo su exclusiva responsabilidad las consecuencias, daños o acciones que pudieran derivarse del acceso a la página web del hiperenlace.

- La página web en la que se establezca el hiperenlace no podrá contener ninguna marca, denominación, logotipo, eslogan u otros signos distintivos pertenecientes al OPAEF, excepto aquellos signos que formen parte del propio hiperenlace.

- La página web en la que se establezca el hiperenlace no contendrá informaciones con contenidos ilícitos, contrarios a la moral y a las buenas costumbres generalmente aceptadas y al orden público, así como tampoco contendrá contenidos contrarios a cualesquiera derechos de terceros.

Sistemas de identificación y firma electrónica.

Para poder acceder a la práctica totalidad de los servicios y trámites ofrecidos en la Sede electrónica del O.P.A.E.F. usted deberá acreditar su identidad y, en los casos en los que así se requiera, firmar electrónicamente los documentos presentados. Para estos fines, se aceptarán los sistemas de identificación y firma electrónica admitidos por el sistema CI@ve de Identidad electrónica para las Administraciones, aunque temporalmente alguno de ellos pueda no estar activo. En este [enlace](http://clave.gob.es/clave_Home/clave.html) [http://clave.gob.es/clave_Home/clave.html] podrá obtener más información al respecto.

En general podrán utilizarse los siguiente sistemas de identificación y firma electrónica:

a) Certificado o DNI electrónico

El certificado electrónico es una firma digital que se instala en el navegador para garantizar su identidad y le permite realizar gestiones desde su propio ordenador sin necesidad de desplazarse, por ejemplo acceder a sus datos fiscales, presentar su declaración por internet, realizar pagos o solicitar certificaciones directamente a través de la página web.

La firma digital que incluye el DNle le permitirá realizar los mismos trámites que otro tipo de certificados electrónicos, siempre que el certificado no haya caducado.

b) CI@ve PIN y CI@ve permanente.

CI@ve PIN es un sistema de identificación para personas físicas basado en el uso de una clave elegida por el usuario y un PIN comunicado mediante SMS y que requiere un registro previo, siendo la primera de duración determinada y breve, y la segunda con una mayor duración.

c) Otros sistemas de identificación.

Podrán utilizarse sistemas alternativos a los descritos anteriormente para trámites concretos, como pueda ser la identificación mediante datos conocidos (en la consulta de embargos o expedición de cartas de pago) o la consulta de documentos electrónicos y descarga de ficheros mediante CSV (Código Seguro de Verificación).

Derecho aplicable y jurisdicción competente.

La ley aplicable en caso de disputa o conflicto de interpretación de los términos que conforman este aviso legal, así como cualquier cuestión relacionada con los servicios de esta web, será la ley española.

Para la resolución de cualquier conflicto que pueda surgir con ocasión de la visita a la web del OPAEF o del uso de los servicios que en ella se ofertan, el OPAEF y el usuario acuerdan someterse a los Jueces y Tribunales del domicilio del usuario, siempre que esté situado en territorio español.